

Nous avons trouvé du travail, mon mari et moi

Pologne

07/08/2012

Mon mari et moi avons trouvé du travail l'an dernier et je tiens à vous raconter comment. Mon mari a été au chômage pendant trois ans. Moi aussi, durant plusieurs mois après la naissance de ma fille. Il a désormais un contrat de travail jusqu'en décembre qui sera sans doute renouvelé. En revanche, je suis

professeur et mon contrat finit en août. J'ai donc recommencé ma neuvaine à saint Josémaria pour lui demander un nouveau poste. Je confie tout au Seigneur et je remets ma vie future entre ses mains.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/nous-avons-trouve-du-travail-mon-mari-et-moi/>
(13/01/2026)